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Lettre d'Invitation

N-" 02/AOIR/CUB/CT/CfPM/CCCM-BEC/2025 du 11 MARS 2025

Recrutement d'un Bureau d'Etudes Techniques pour la maîtrise d'oeuvre complète des projets de
construction et de réhabilitation des infrastructures et d'équipements dans la ville de Bafoussam dans te

cadre de la deuxième phase du Programme Capitales Régionales 1 (CRI.2).

Monsieur, Madame,

1. Le Maire de la Ville de Bafoussam (ci-après nommé "le Client") a reçu un financement auprès de
l'Agence Française de Développement (ci-après nommée r"AFD") pour couvrir le coût de la
deuxième phase du programme Capitales Régionales 1 (CRI .2), et entend affecter une partie du
financement aux paiements relatifs au Contrat pour lequel la présente Demande de Propositions
(DDP) est émise.

2. Le Client sollicite maintenant des Propositions en vue de la fourniture des services de consultants ci-
après ; Maîtrise d'œuvre complète des projets de construction et de réhabilitation des infrastructures
et d'équipements dans la ville de Bafoussam, ci-après désignés par "les Services", Pour de plus
amples renseignements sur les Services, veuillez consulter les Termes de référence joints (Section
VII).

3. La présente DDP a été adressée aux Consultants figurant sur la liste restreinte, dont les noms figurent
ci-après ;

Candidat Adresse

CREACONSULT BP; 11735 Douala-Cameroun ; Tel: 233 42 63 85; email:

creaconsult@yahoo. fr;

Centre des études de routes, Bâtiments

et Travaux Publics (CERBAT)

BP : 13258 Yaoundé-Cameroun ; Tel : 699 96 56 59/ 677 11 02

50; Email : cerbatsa/i^ahoo.com/ inganwouo@yahoo.fr

CADECK SARL BP : 3914 Douala-Cameroun ; Tel ; (237)33 43 89 71;

Email : C3deksarl@gamil.com

Integrated Engineering Associâtes
(LE.A.)

PO. BOX720, Mankon Bamenda . North West Région Cameroon.

Tel ; 677 622 199 ; email ; leacameroon@yahoo.com

Groupement EGIS CAMEROUN/ Le
competing

Siège : 284 rue Frédéric Foé Frédéric Quartier Hippodrome
yacunae, tih'; un Yâounae-uameroun ; iei;byâ4i bo 4b;

Email ; contact.egis-cameroun@egis-cameroun.com

4. Cette invitation ne peut être transférée à une autre société.



5.

6.

7.

8.

9.

10.

Un jeu complet de la présente DDP peut être consulté et retiré sur la présentation de la lettre
u inviiidiion au oureau ou conseiller lecnniaue ne ta communaiire ornaine ne Ketnii«^m qiq an

deuxième étage du bâtiment annexe abritant la Cellule Locale des Projets (OLP).

La présente DDP comprend les sections suivantes :

Section I - Instructions aux Consultants (IC) ;
Section II - Données particulières ;
Section 111 - Pièces Administratives (modèles) et Proposition Technique (Tableaux types)
Section IV - Proposition financière - Tableaux types ;
Section V - Critères d'éligibilité ;
Section VI - Règles de l'AFD - Pratiques prohibées - responsabilité environnementale et
sociale ;

Section VII - Termes de référence (TdR) ;
Section VIII - Contrat type.
Annexes

Veuillez avoir l'obligeance de nous faire savoir au plus tard le '2.7 je
notification de la lettre d'invitation] par écrit au Maire de la Ville de Bafoussam :

a)

b)

14Jours après la

Que vous avez reçu la présente lettre d'invitation ; et

Si vous soumettrez une Proposition seul ou si, afin d'élargir votre compétence, vous sollicitez
l'autorisation de vous associer avec une ou d'autres sociétés tel que décrit dans la Section II,
Données particulières 14.1,1.

Les propositions devront parvenir au Secrétariat de la Commission Interne de Passation des Marchés
Publics de la Communauté Urbaine de Bafoussam sis à côté de te salle de^éumons du Secrétariat
Général de ladite Communauté Urbaine au plus tard le Z J AVit /U/J IlhOO tel
qué uéui ii uans la Seciion I, IC i7.7 et iC 17.9.

Le démarrage de ces services est prévu au deuxième trimestre 2025.

Des compléments d'informations peuvent être obtenues aux heures ouvrables à la Cellule Locale
des Projets de la Communauté Urbaine de Bafoussam, et par courriel à l'adresse
cellulec2dbafoussam@gmail.com.

Veuillezagréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

Bafoussam, le 11 MARS 2025

Copie
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Invitation Letter

N" 02/IRIT/CUB/CT/aPM/CCCM'BEC/2024 ofthe 11"' ofMARCH 2025
For the recruitment of a technical studies office for the complets project management for the construction
projects and the réhabilitation of infrastructures and equipment in the Bafoussam town in the frame ofthe

second phase of the Régional Capitale Program 1 (CRI.2).

Sir, Madam,

1. The Bafoussam city Mayor (hereafter named "the Client") has received funding from the French
Development Agency (hereafter named "AFD") to fund the cost of the second phase of the program
Capitales Régionales 1 (CR1.2), and intends to use part of the amount to make payments under the
contract subject of this request for proposais (RFP) issued.

2. The client now requests proposais for the provision of consulting services as foliow; Complété project
managcinerit fer ihc cGMSii uGJGri piOjovto M>>d the rehcbilîtotiOii cf infruStructures and cquipmcnt In
Bafoussam, hereafter named "the Services". For additional information on the Services, please see
attached terms of reference (Section VII).

3. The présent RFP is adressed to the following consulting firms;

Fini» Adress

CREACONSULT
PO BOX : 11735 Douala-Cameroun ; Tel : 233 42 63 85 ; email :
creaconsult@yahoo.fr;

Centre des études de routes, Bâtiments

et Travaux Publics (CERBAT)
PO BOX ; 13258 Yaoundé-Cameroun ; Tel : 699 96 56 59/ 677 î 1
02 50; Email : cerbatsarl@vahoo.com/jnganwouo@yahoo.fr

CADECK SARL
PO BOX 3914 Douala-Cameroun ; Tel : (237)33 43 89 71;

Email ; cadeksarl@gamil.com

Integrated Engineering Associâtes
(I.E.A.)

PO. BOX 720, Mankon Bamenda ;North West Région Cameroon.

Tel. 677 622 199 , email : leacamefoon@yahoo.com

Joint Ventura EGIS CAMEROUN/ Le

competing

Head quarter : 284 rue Frédéric Foé Frédéric Quartier Hippodrome
Yaoundé ; PO Box ; 911 Yaoundé-Cameroun ; Tel : 69941 65

45; Email : contact.egis-cameroun@egis-cameroun.com

wmt M lio»
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6. A complété set of this RFP may be consulted and withdrawn upon présentation of the invitation
lettrer at the office of the Technical Advisor of the Bafoussam city Council located on the second
floor of the annex building housing the Local Project Cell.



6. The présent RFP included the following sections:

Section II - Spécial data
Section III - Administratif file (Standard forms) and Technical proposais - Standard tables

- Section IV- Financial Proposais - Standard tables
Section V - Eligibility criteria

- Section VI - AFD ruies. Fraudulent and corrupt practices - Environmental and Social
responsability
Section Vtl - Terms of Reference

Section VIII - Standard contrat

- Annexes <^1^
7. Please be obllged to notify us in writing at the latest on the 0 \ ^ [14 days after the

publication] \o the Bafoussam City Council Mayor;

a) That you have received this invitation letter; and

b) If you are submitting a Proposai alone or if, in order to enhance your experience. you request
permission to partner with one or more other companies as described in Section II, Spécial
Data 14.1.1.

8. The Proposais will have toreach theSecrétariat of theInternai Tender Board located n^the Général
Secrétariat of the Bafoussam City Council latest on the 2 3 AVR 2025 at
Ho'clock pm as described in the Section I, IC 17.7 et IC 17.9.

9. The rollout of these services is expected to commence on the second quarter 2025.

10. Further Informations can be obtained during opened hours at the Cellule Locale des Projets of the
Bafoussam City Council.

Please accept, Madam, Sir, the assurance of my highest considération.

Bafoussam, on the 11 of MARCH 2025

THEiBAFOUSSAM CITY MAYOR

MINMAP/MIFI
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